



# Cuestionan expertos nuevo IMSS-Bienestar

NATALIA VITELA

Ante el fracaso del Insabi, creado para atender a la población sin seguridad social, el Gobierno federal decretó ayer que IMSS-Bienestar se transforme en un organismo público descentralizado que se haga cargo de la atención de esa población.

Especialistas alertaron que lejos de unificar el sistema de salud, como se prometió al inicio de la Administración, con esta decisión se fragmentará aún más; además de que no se le están asignando más recursos.

Octavio Gómez-Dantés, especialista del Centro de Investigación en Sistemas de Salud del Instituto Nacional de Salud Pública, consideró que transferir al IMSS-Bienestar la responsabilidad de prestar servicios de salud a cerca de 70 millones de personas no se podrá garantizar ni en cinco años.

Advirtió que todo parece indicar que la población sin seguridad social seguirá sin recibir atención de tercer nivel, la cual estaba garantizada con el Seguro Popular.



TROPIEZOS EN SALUD

“No parece haber una idea clara de hacia dónde quieren avanzar, no hay una estrategia de corto y mediano plazo en la que se definan los objetivos ni los recursos que se van a utilizar. Seguimos quedándonos en la indefinición”, dijo.

Judith Méndez, investigadora del Centro de Investigación Económica y Presupuestaria, afirmó que se mantienen las carencias presupuestarias que tuvo Insabi.

“No se definen servicios incluidos por nivel de atención ni cómo se esperaría cubrir los servicios de especialidad que llevan a mayor gasto de bolsillo de los hogares”, advirtió.

Para el diputado Éctor Jaime Ramírez, de la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados, este decreto hace letra muerta al Insabi, pero además coincidió en que se origina mayor fragmentación del sistema de salud.

“Va a haber servicios estatales de salud, Insabi, IMSS Bienestar, Seguro Social, Pemex... y financieramente el flujo será más complejo”, agregó.

## Nueva misión

El IMSS-Bienestar se hará cargo de la cobertura médica de la población sin seguridad social.

**70 millones** de personas no cuentan con cobertura médica

**\$10 mil millones** fue el incremento en su presupuesto para 2022

Todo sigue siendo palos de ciego, no parece haber una idea clara de hacia dónde quieren avanzar”.

**Octavio Gómez-Dantés,** especialista



Especial